

Deportes

Fútbol para celebrar el patrón

Ocho equipos. Como en años anteriores, la Jefatura Superior de Policía de Melilla, con ocasión de la celebración de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, pone en marcha una competición de fútbol-7 en los Campos 'Fernando Pernías'.



El equipo de la Policía Local ganó su primer partido a Instituciones Penitenciarias (7-4).

EL FARO



Policía Nacional le hizo una manita a la Autoridad Portuaria (0-5).

EL FARO



COMGEMEL no pudo pasar del empate frente al equipo del Grupo EULEN (1-1).

EL FARO



Conjunto del Grupo EULEN antes de iniciar el torneo de la Policía Nacional.

EL FARO



Mal inicio del equipo del Colegio de Abogados que perdió 4-1 frente al Grupo de Seguridad del CETI.

EL FARO